



En grande Colegio San Alberto de Machalí celebró 17 años de vida

GISELLA ADARCA
FOTOS HÉCTOR VARGAS

El Colegio San Alberto de Machalí celebró sus 17 años de vida con una semana repleta de actividades en las que participaron estudiantes, docentes, padres y apoderados. Desde su fundación en el 2008, la institución ha sido un espacio de aprendizaje y crecimiento que actualmente abarca desde prekínder hasta cuarto medio, con una capacidad máxima de 80 alumnos por nivel, distribuidos en dos cursos. La agenda de celebración incluyó una variedad de eventos diseñados para fomentar el espíritu de comunidad y compañerismo. Entre las actividades destacaron una feria gastronómica, donde los estudiantes compartieron sabores y platos dedicados a los niños, y el esperado concurso de talentos "Yo Soy", en el que los alumnos mostraron sus habilidades artísticas. Además, se realizaron una gymkana, zumba, fútbol entre padres e hijos y coreografías que integraron a toda la comunidad educativa. Como cierre de la semana, se celebró una eucaristía para agradecer por los 17 años de trayectoria del colegio. Paulina Thomsen Queirolo, rectora del Colegio San Alberto, subrayó en una de sus intervenciones la importancia de los valores de disciplina, compañerismo y superación que caracterizan al colegio. "Estos 17 años reflejan el esfuerzo constante de toda nuestra comunidad por construir un ambiente educativo en el que cada estudiante encuentre un espacio de desa-



El Colegio San Alberto celebró su aniversario con una semana repleta de actividades.

rollo personal y académico, en un marco de respeto y crecimiento". El Colegio San Alberto fue creado con un enfoque mixto, ofreciendo oportunidades de aprendizaje equitativas y adaptadas a las necesidades de cada estudiante.

Los cursos son atendidos por profesionales titulados que trabajan con dedicación, garantizando un ambiente académico de calidad. De este modo, esta celebración marca un año más de historia para el Colegio San Alberto de Machalí

que sigue creciendo como un pilar educativo en la región, formando jóvenes comprometidos con los valores de la institución y preparados para enfrentar el futuro con determinación y responsabilidad.



La rectora del Colegio San Alberto, Paulina Thomsen junto a la directora Rory Soto.



En grande Colegio San Alberto de Machalí celebró 17 años de vida.



Las celebraciones incluyeron una variedad de eventos diseñados para fomentar el espíritu de comunidad y compañerismo.



Con una semana llena de actividades, el Colegio machalino festejó su aniversario, donde la comunidad educativa disfrutó de una variada agenda de eventos, incluyendo una feria gastronómica, una eucaristía y una muestra de talentos.

